

## 5<sup>e</sup> saison du Stoneman Arduenna débute le 13 avril

Dans les Cantons de l'Est, l'arrivée du printemps annonce aussi le lancement de la saison de VTT. Les premiers cyclistes enfourchent leur vélo et empruntent les sentiers et pistes de la région pour découvrir ses paysages. Cette année, ces sportifs auront à nouveau l'occasion de se mesurer au Stoneman Arduenna, qui va fêter sa première petite saison anniversaire. Depuis sa création en 2020, le parcours a déjà accueilli plus de 9 000 vététistes et s'apprête à entamer sa cinquième saison.

Le Stoneman Arduenna est un circuit balisé comprenant 8 checkpoints. Long de 176 km et avec ses 3 900 mètres de dénivelé, il relie le Signal de Botrange, point culminant de la Belgique, au site des Trois Frontières à Ouren. Le circuit peut être bouclé en 1, 2 ou 3 jours. S'il représente un vrai défi sportif, il offre aussi une expérience unique dans la nature. Il réserve aux vététistes de nombreux passages en forêt, des singletrails, des côtes ardues et des descentes aventureuses. L'effort en vaut la peine, car les participants sont à tout moment récompensés par la découverte de panoramas impressionnants et de paysages pittoresques.

## Planification du parcours

Le Stoneman Arduenna peut être entamé à n'importe quel endroit. Le point d'entrée choisi sera à la fois le point de départ et d'arrivée du circuit, depuis lequel il faudra passer par les 8 checkpoints. Les <u>15 hébergements partenaires</u> situés sur le parcours sont particulièrement bien équipés pour accueillir les vététistes et participants au Stoneman.

De plus, les clients qui séjournent dans un hébergement partenaire du Stoneman Arduenna peuvent faire transférer leurs bagages pour 25 € par jour et par bagage. Pour bénéficier de ce service, il faut s'inscrire au moins 5 jours avant le départ sur www.ostbelgien.eu/fr/stoneman-arduenna. Le service est disponible uniquement entre les entreprises partenaires du Stoneman.

### 3 packs de démarrage différents

Si vous souhaitez vous mesurer au Stoneman Arduenna, vous pouvez vous inscrire sur <u>stoneman-arduenna.com</u>. 3 packs de démarrage sont disponibles. Le pack *Card* (24 €) contient une carte à poinçonner aux checkpoints ainsi qu'un bon de 10 € pour un maillot Stoneman Arduenna. Le pack *Classic* (39 €) contient en plus une gourde, un foulard

Presseinfos & Pressefotos unter <a href="http://press.ostbelgien.eu/de">http://press.ostbelgien.eu/de</a> Infos presse & photos via <a href="http://press.ostbelgien.eu/fr">http://press.ostbelgien.eu/fr</a> Persinfo & foto's via <a href="http://press.ostbelgien.eu/nl">http://press.ostbelgien.eu/nl</a>

Tourismusagentur Ostbelgien Agence du Tourisme des Cantons de l'Est Toeristisch Agentschap Oost-België

Hauptstraße 54, B-4780 St.Vith T +32 80 227 664 / <u>info@ostbelgien.eu</u> <u>www.ostbelgien.eu</u> BE 0715 454 578 – RJP/RPM Eupen



# Pressemitteilung - Communiqué de presse - Persmededeling

multifonctionnel et une carte générale du parcours. *Now* (19 €) est la version numérique par laquelle les checkpoints seront poinçonnés en ligne via une application. Chaque pack de démarrage comprend la trace GPX du parcours, qui est envoyée par e-mail au participant juste avant le départ.

Les packs de démarrage *Card* et *Classic* sont disponibles juste avant le départ auprès des points de distribution : la Maison du Tourisme de Malmedy et les centres d'information touristique à Bütgenbach et Burg-Reuland. Les 15 hébergements partenaires du Stoneman peuvent également remettre à leurs clients les packs réservés.

#### Souvenir de l'aventure

Vous pouvez commander un trophée pour garder un souvenir de votre exploit sur le Stoneman. Ce trophée est composé d'un socle surmonté d'une pierre locale peinte dans les couleurs correspondant aux catégories Or, Argent et Bronze. Si vous possédez déjà un socle, vous pouvez l'agrémenter d'une pierre supplémentaire.

## Stoneman - un projet international

Le concept du Stoneman a été créé par l'ancien professionnel de vélo tout terrain Roland Stauder. Son objectif était d'offrir à d'autres vététistes la possibilité de découvrir son parcours d'entraînement dans les Dolomites. Le chronomètre n'est pas un but en soi. Ce qui compte, c'est plutôt d'apprécier et de profiter pleinement de la nature. Un Stoneman est une expérience unique où la nature – sa beauté autant que sa rudesse – occupe le rôle principal. Tout l'attrait du Stoneman réside dans ses passages techniques en VTT et ses panoramas à couper le souffle. Après le premier Stoneman dans le Tyrol du Sud (Dolomiti), d'autres parcours marathons en VTT ont été créés en Autriche (Taurista), en Suisse (Glaciara), en Allemagne (Miriquidi) et en Belgique (Arduenna). Il n'y a qu'un seul Stoneman par pays et c'est la région de vacances des Cantons de l'Est qui a été choisie pour représenter la Belgique.

Pour de plus amples informations, n'hésitez pas à consulter www.ostbelgien.eu/fr/stoneman-arduenna

Presseinfos & Pressefotos unter <a href="http://press.ostbelgien.eu/de">http://press.ostbelgien.eu/de</a> Infos presse & photos via <a href="http://press.ostbelgien.eu/fr">http://press.ostbelgien.eu/fr</a> Persinfo & foto's via <a href="http://press.ostbelgien.eu/nl">http://press.ostbelgien.eu/nl</a>

Tourismusagentur Ostbelgien Agence du Tourisme des Cantons de l'Est Toeristisch Agentschap Oost-België Hauptstraße 54, B-4780 St.Vith T +32 80 227 664 / <u>info@ostbelgien.eu</u> <u>www.ostbelgien.eu</u> BE 0715 454 578 – RJP/RPM Eupen